



川原 母果ちゃん²
H24.4.27生(赤池 車道)



安藤 龍太郎くん²
H24.4.26生(金田 本町)



稲富 朔久くん²
H24.4.23生(弁城 山の手)



平島 陽詩ちゃん¹
H25.4.13生(金田 上金田)



松本 鈴音ちゃん¹
H25.4.11生(弁城 迫)



船川 龍之介くん¹
H25.4.2生(金田 高見町)

Fukutama

みんなでつくる
ごきげんなページ“ふくたま”

HAPPY BIRTHDAY

4 月生まれ

もてなしの心学ぶ卒園前の恒例行事

→習った作法を披露し合う園児たち



金田保育園の園児29人が、3月7日に「お茶会」を開きました。これは同園の恒例行事で、伝統文化に触れ、礼儀作法を身につけることが目的。張り詰めた雰囲気の中、園児たちは姿勢を正してお手前を披露し合

い、ちょっぴり苦い卒園前のすてきな思い出を作っていました。

福智から羽ばたく4人の新米自衛官

→各地の駐屯地に派遣される入隊者



平成26年度の自衛隊入隊報告が3月20日に役場本庁舎で行われました。社会人としての一歩を踏み出し、国民の生命と安全を守る4人の今後の活躍

が期待されます。【福智町出身の入隊予定者】田中亜来瑠(弁城)、櫻井祐介(弁城)、平島竜太(金田)、三浦総一郎(赤池)※敬称略

青空のもと親子で流した爽やかな汗

→保護者を巧みにかわしてシュート



6年生の引退を記念して行う金田少年サッカークラブ恒例の「親子ふれあいサッカー」が、3月9日に金田ふれあいスポーツ公園で開か

れました。過去最多の親子約300人が集った会場では、一つのボールを必死になって追いかけて、互いに負けじと競り合う親子の歓声が響いていました。

笑顔募集中!

- 締切日はお誕生月の前月10日まで。(土・日・祝日の場合は翌開庁日) 今月は5月に誕生日を迎える満1歳～3歳までのお子さんの写真(デジカメの場合はデータ)を募集します。
- 4月10日(日)までに役場窓口へ持参して申し込みください。(締切厳守)
- 役場総務課 広報担当 ☎22-0555



渡辺 美桜ちゃん³
H23.4.12生(金田 上金田)

感性光る世界にひとつのキーホルダー

→親子で協力して木材の切断に挑戦



2月9日に児童センターで「親子キーホルダー教室」が行われました。参加した24組の親子は、木の枝を工具を使って持ち運びしやすいサイズ

に成形。最後に好きな絵やキャラクターなど思い思いの装飾を施し、世界にひとつだけの作品づくりを親子で楽しんでいました。

福智の魅力をもっとPRする新たな名曲誕生

→CDの完成に笑みをほす木戸さん



キングレコード所属歌手、藤かおりさんが歌う「福智山笠」のCDが完成しました。この曲は日本作詞家協会所属の木戸勝正さんが作詞し、有名歌手の

曲を手がける山田年秋さんが作曲。木戸さんは「神幸祭のPRや町の活性化につながれば」と、完成したCDを手を細めていました。

1周年を盛り上げた福智が誇る伝統の舞

→観客約400人を伝統の舞で魅了



地域おこしをテーマに、県と8市町村が進める「田川まるごと博物館プロジェクト」。その結成1周年を記念した「田川民俗芸能祭」が、3月21

日に福岡県立大で行われました。町からは金田一区伝統芸能保存会の30人が舞や楽打ちを披露し、節目の日に華を添えました。

あいさつ交わし交通安全の意識高める

→交通ルールを守り登校する児童たち



学校やPTAが協力して交通安全に取り組む市場小で、3月10日に田川警察署の機動隊員を招いた、交通安全の街頭啓発が行われました。参

加者たちはこれまで下級生を事故から守ってきた卒業間近の6年生に感謝の言葉をかけながら、登校を温かく見守っていました。

福智の小さな剣士が大舞台で好成績

→練習の成果を發揮し、好成績を手に入れた素子



3月15日と16日の2日間、田川市総合体育館で「第40回記念保裕旗争奪森安修道館少年剣道大会」が行われました。同大会には県内外から小中学生約1,700人が出場し、会場に気合の入った声を響かせながら白熱した戦いを展開。町からも幼年の部に秦玖瑠実さん(金田)が

桃の節句に親子で一服

→本格的な茶席で親子をおもてなし



子育て支援センターの「ひなまつりお茶会」が3月2日に催され、32組の親子が茶道に親しみました。お茶会では本格的な抹茶や桃をあしらった

たお菓子が振る舞われ、7段のひな人形などが飾られた優雅な雰囲気の中、参加した親子は春の伝統文化を満喫していました。

強豪集う大会で野島塾の拳士が快進撃

→勝利の証を手に、胸を張る野島塾の門下生たち



野島塾の拳士たちが、2月2日に宗像市で行われた「第11回鵬雛杯少年少女フルコンタクト空手道大会・第7回威神杯フルコンタクト空手道大会」に出場し、練習で鍛え上げた心技体を武器に熱戦を戦い抜き、好成績を残しました。結果は次の通り。【小学6年中量】準優勝：石津嶺 【一般初級中量】優勝：竹内竜介、準優勝：太田博士※敬称略

広報きっかけに地元住民がへいちく支援

→浪漫号の乗り心地に大満足の40人



2月23日に金田町部の山笠関係者40人がへいちく浪漫号を貸し切り、親睦会を行いました。3区区長の上野勝人さんが「運営の手助けになれば」と発案して実現。車内ではへいちくに関するクイズ大会などで盛り上がり、電車で心地よく揺られながら地区の親睦を深めたよう